



jueves 14 de marzo de 2019

## LA ALCALDESA VISITA LAS FLORISTERÍA DE AVAIN Y PIDIÓ EL APOYO DE LA CIUDADANÍA



La Alcaldesa, Anabel Burgos, acompañada por la Delegada de Servicios Sociales, Pilar Praena, visitó ayer la nueva floristería de Avain en calle Corredora. Burgos mostró su satisfacción por la nueva apertura y quiso transmitir a la ciudadanía el apoyo que necesita esta asociación para poder seguir ejerciendo su labor.

La directora del centro Manuel Díaz 'El Cordobés', Gracia Castro explicó que no sólo se venden flores sino que se ponen a la venta artículos hechos por los integrantes de la asociación.

Por su parte, Diego Muñoz, encargado de la floristería, dio detalles sobre la nueva tienda a la vez que recordó que la floristería está capacitada para cubrir cualquier acto que cualquier persona necesite.

Desde Avain, adelantan que el próximo 24 de marzo tendrá lugar un festival de agrupaciones de carnaval en el que todo el dinero recaudado irá destinado a la asociación.



